



No. 7

令和7年11月21日
那珂市立ひまわり幼稚園
担任 上金 智子

友達との言葉のやりとりが増え、自分の思いやアイデアをだし、相談したり協力したりしながら、遊びを楽しんでいます。小学校での交流会のときに遊んだことを遊びに取り入れている姿や読み聞かせのお話からイメージを広げて遊ぶ姿などが見られています。様々な遊びの中で、話し合いを大切にしながら進めていきたいと思います。

<あそび>

演奏会前に移動販売をしよう
「移動販売がわかるように看板を作ろう！」
「僕、文字が書けるから、書くよ！」



「小学校での交流会のときに遊んだ楽器も作って演奏会をしよう」「私も作りたい作り方を教えて」

「めっきら もつきら どおんどん」の読み聞かせの後…
「何だか遊びたくなってきた！」
「これを使って空を飛ぶのはどうかな？」
「なるほど！」
「いいね！」



<芋ほり>



「大きなお芋や細いお芋など、いろいろな形のお芋を見つけたよ」
年長組でお芋を運び、大小に分けました。全部で144本収穫をしました！
話し合いをして、小さいクラスから選んでもらうことにしました。

<サッカー教室>

サッカー教室の後も教えてもらったことを友達と伝え合いながら夢中になって遊んでいます。



<笠松運動公園遠足>

「黄・赤の葉っぱや、いろいろな形のドングリなどを見つけたよ！持って帰って遊びに使おう！」



森の中を探検しました！

暗くて涼しい森の中「何か出てきそう！」
ブルーベリー・ポップコーンのような色や形をした実をみんなで発見しました！

<玄関花壇への花植え>

「そっとポットから外してね！」
「優しく土をかけるよ。」
年長児が年中児と一緒に花苗植えのやり方を丁寧に教えていた姿が見られました。



<一閣公園散歩 年中児と一緒にきました！>

手をつないで、道の渡り方を教えてあげたり、優しく一緒にどんぐり拾ってあげたりと、お兄さん・お姉さんとしてかかわる様子が見られていました。
曲り屋裏の森の中も一緒に探検！傾斜のところでは、「ゆっくりおりて」と言って手をさしのべる姿も見られました。

